



**¡CUANDO SE QUIERE,
SE PUEDE!**

CAMPO ELÍAS RAMIRÉZ FUE ELEGIDO VICEPRESIDENTE DE FEDEMUNICIPIOS

En el marco del Congreso Nacional de Municipios 2024, los alcaldes eligieron a los líderes que encabezarán la Federación Colombiana de Municipios (Fedemunicipios) durante el próximo periodo, fue así como Víctor Julián Sánchez Acosta, Alcalde de Soacha, Cundinamarca, quedó elegido como el nuevo presidente, y Campo Elías Ramírez, Alcalde de Girón, como Vicepresidente.

El Alcalde Campo Elías manifestó: "Muchas gracias, por supuesto, a Soacha, Cundinamarca, que ha realizado un buen ejercicio junto a Santander. Se evidenció el respaldo, la unión, la participación y gracias a esa mayoría, logramos el objetivo".

A través de la cuenta oficial de Fedemunicipios en Twitter (@fedemunicipios), se destacó el compromiso de la federación en representar a todos aquellos territorios que no han sido escuchados por los gobiernos, buscando el apoyo necesario para lograr una articulación que brinde bienestar.

Durante el congreso, los alcaldes y alcaldesas de todo el país expresaron sus preocupaciones, hicieron peticiones y propusieron soluciones para sus comunidades, dirigiendo sus inquietudes al Presidente Gustavo Petro Urrego.

El Congreso Nacional de Municipios 2024, celebrado en la ciudad de Cartagena de Indias, fue un espacio de diálogo y participación crucial para los representantes municipales.

